

# SANDRINE DA COSTA

## DES LUNETTES EN POÉSIE

Légère, légère, jolie, spontanée, Sandrine Da Costa a un sourire-éclaircie, la chevelure de soie, jais, l'énergie tonique et toute la magie du Portugal au fond des yeux qui brillent de malice et d'audace.



### EYEWEAR POETRY

*Light, light, pretty, spontaneous - Sandrine Da Costa has a brightening smile, silky jet-black hair, tonic energy and all the magic of Portugal in her eyes that sparkle with impishness and audacity.*



*Elle vous accueille en amis et sa boutique lumineuse vous happe et vous séduit d'emblée, vous entraîne dans un voyage qui connaît ses destinations d'ailleurs, de surprises et de charme.*

Sandrine y a éparpillé savamment les azulejos de son pays et de bien au-delà, jusqu'aux murs, qui vivent leur vie comme là-bas, dans les contrées des matins du monde, de clarté et de douceur. Elle a choisi des géométries célestes qui donnent de l'esprit au blanc immaculé alentour, qui grimpe à l'étage sans façon mais so chic ! On l'imagine parmi une branche d'iris, une pivoine, un bouquet de violettes, un citron soleil qu'elle mettrait en scène allègrement. A juste titre, car depuis toute petite, elle voulait obstinément faire du théâtre... Désir jamais assouvi, mais qui s'est mué, conquérant, en un autre art et lieu, où elle peut tenir tous les rôles Winner.

Faire jouer tous les sens à la fois, capter les regards, évoquer l'air voyageur, déclencher des applaudissements, donner à sentir des parfums, faire venir l'eau à la bouche. C'est bien la preuve que ses lunettes sublimes sont porteuses de toutes ces sensations à la fois. Les hommes s'admirent, mine de rien, les femmes se sentent au top, même si elles n'en sont pas conscientes. Sandrine, la belle rebelle, leur insuffle des idées de liberté, de sensualité et de glamour. Du plaisir qui chevauche la vie, un élan sauvage et civilisé à la fois. Pour mieux oser, mieux s'imposer, mieux gagner. Une touche culturelle poignante, portugaise au coin de l'œil, au coin de lunettes luxueuses, bleu nautique, rouge carmin, sable soufflé, est sa signature, son talisman, son atout chance ! Sandrine Da Costa en a fait l'accessoire star, vif et choc, que l'on exhibe fièrement pour montrer ou voiler ses yeux ardemment, sans hésiter. Pour attraper ce complément d'élégance pour tous les défis du matin à la nuit ! Croyez-moi, adoptez-les sur le champ ! En même temps que, très bientôt, sa nouvelle collection de foulards, en harmonie avec ses créations. Harmonie, le maître mot de Sandrine Da Costa, sa musique, sa passion qui, immédiatement, vous remet d'aplomb. Un ange passe. On quitte Sandrine à regret, en même temps que le miracle, quasi inaudible, d'une feuille de magnolia qui se détache en virevoltant de sa branche, comme un salut, comme un signe de vraie vie !



**S**he welcomes you as friends and her bright shop enchants you at once, taking you to a journey to faraway places, surprises and charm.

There, Sandrine has skilfully scattered azulejos from her country and well beyond, up to the walls which live their life as they do over there, in the lands of all the world's bright and mild mornings. She has chosen celestial geometries which give sparkle to the immaculate white all around that climbs up to the upper floor; simple yet so chic! You imagine her next to a flower of iris, a peony, a bunch of violets, a sunny lemon that she would stage merrily. And rightly so, bearing in mind that from an early age she obstinately wanted to be on stage... A never assuaged desire, but which was transformed into another art in another place, where she can play all the roles of a winner:

To stimulate all the senses at the same time, catch the eyes, send an invitation to travel, arouse applause, give scents to smell, make mouths water. This is proof that her sublime eyewear carries all these at the same time. Men admire themselves discreetly, women feel at the top, even if they are not

aware of it. Sandrine, the beautiful rebel, inspires them with ideas of freedom, sensuousness and glamour. Of pleasure that rides life, in a wild and civilized impulse. To better dare, assert oneself and win. Her signature, her talisman, her lucky charm is a touch of Portuguese culture in the corner of the eye, in the corner of luxury glasses - nautical blue, carmine red, blown sand! Sandrine Da Costa has made her glasses the star accessory, vivid and striking, to be sported proudly either for showing or hiding one's eyes with no hesitation. For catching that extra touch of elegance and facing all challenges from morning to night! Believe me, adopt them at once! At the same time as her soon-to-come collection of scarves in harmony with her creations. Harmony is Sandrine Da Costa's key word, her music, her passion, a word that puts you right immediately. You leave Sandrine with regret, just when an almost silent miracle occurs: a magnolia leaf twirls down from a branch, like a greeting, a sign of real life!

